de denominar al futuro Centro de Día, "Centre de Día Germans Folch Traver". Estos hermanos hicieron en su dia, altruistamente, una donación al Ayuntamiento de les Coves de 45 millones de las antiguas pesetas para asistencia a la tercera edad.

vinroma news 4-10-09

Aquest cap de setmana començaven els equips covarxins en la lliga de frontenis. l'equip A que iniciava la lliga en Vila-real guanyava dos de les tres partides, una llàstima ja que la partida perduda va ser molt ajustada, no obstant un bon inici i esperem que aquest any sigue l'any de l'ascens definitiu. L'equip B que s'estrenava en " el coliseum de la Barrinà" com es conegut el nostre frontó, el rival eren el Villareal C, contra pronòstic les tres partides caigueren del costat covarxí, que ha tingut un inici demoledor i apunta maneres per a estar en una còmoda posició en la taula classificatòria. El diumenge de mati jugaven l'equip C contra el Nules B " al coliseum de la barrina " les dos primeres partides han caigut del costat dels de Nules, però en una vibrant tercera partida en que la parella covarxina formada per Naum i Alexander han lluitat fins al final ha caigut del costat covarxí. En general un bon inici que esperem que es confirme la pròxima jornada. Per cert la setmana que bé descans

Les Coves inaugura su centro de día 06/10/2009 Mediterráneo

Les Coves de Vinromà ha estrenado su centro de día Germans Folch i Traver con una jornada de puertas abiertas para dar a conocer su funcionamiento y sus instalaciones. Al evento asistieron representantes políticos de la localidad y de municipios vecinos, y familiares de los futuros usuarios que mediante la ley de la dependencia han hecho ya la solicitud de ingreso. También asistieron el director territorial de Bienestar Social, Vicente Tejedo, así como María Águeda y Mª Rosa Folch que, junto con sus hermanos ya fallecidos Leonardo y Manuel, han posibilitado con su mecenazgo económico que el recinto sea una realidad. RD

Les Coves

13/10/2009

Zaragozà insta a los vecinos a asistir a los plenos para conocer "la falta de talante democrático del JNP"

El portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de les Coves de Vinromà, Miguel Zaragozá, respondió a las declaraciones del alcalde de la localidad, Jacobo Salvador, e instó a los vecinos "a ver los plenos, ya sea por Internet o en vivo y en directo, para ver la auténtica forma de trabajar de Salvador y su equipo de JNP y su absoluta falta de talante democrático".

Miguel Zaragozá afirmó que "el Partido Popular no abandona las sesiones porque sí", sino que lo hacen en respuesta a las "constantes vejaciones y humillaciones" del equipo de gobierno y, en concreto, del presidente del pleno, el propio alcalde de JNP.

"Ya en su día denunciamos la falta de equilibrio político en el pleno de Les Coves" recordó Zaragozà, quien añadió que "Salvador trata el pleno como si fuera su feudo personal, cortando las intervenciones de los populares, quitándonos la palabra cuando le viene en gana, sacándose de la manga intervenciones de sus concejales, con mucho más tiempo que las permitidas a los concejales del PP".

Asimismo, Zaragozá aprovechó para criticar la continúa falta de información municipal que el Partido Popular recibe, y recordó a Salvador que "el Partido Popular forma parte del ayuntamiento como principal partido de la oposición y como tal nos han elegido los ciudadanos", por lo que le exigió a Salvador que "deje de menospreciar a sus oponentes políticos, de ningunearnos, y nos ofrezca la información a la que tenemos derecho".

En concreto, se refirió a la aprobación de la planta de biogás en Les Coves, punto del orden del día en el que el PP abandonó el pleno. En este sentido, el portavoz popular explicó que "el equipo de gobierno mintió en la comisión informativa para tratar este tema y presentó una moción a la totalidad de la propuesta del Partido Popular sobre la planta, apoyándose en una pseudo-